

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международного туризма и гостеприимства

Аннотация к магистерской диссертации

Развитие экологической индустрии туризма и гостеприимства на основе опыта массовых событийных мероприятий (на примере Внутренней Монголии КНР)

Ян Шоучжэн

Научный руководитель:
доктор экономических наук,
профессор Давыденко Л.Н.

Минск, 2025

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания дипломную работу, Эта магистерская работа посвящена развитию экотуризма и гостиничного бизнеса во Внутренней Монголии на основе опыта проведения масштабных мероприятий. Она состоит из 3 глав, введения и заключения. Полный текст занимает около 73 страниц, включая диаграммы и ссылки. Имеется около 46 ссылок, охватывающих теорию экотуризма, анализ ресурсов Внутренней Монголии и стратегии развития.

2. Перечень ключевых слов

ВНУТРЕННЯЯ МОНГОЛИЯ, ЭКОТУРИЗМ, ГОСТИНИЧНЫЙ БИЗНЕС, МАСШТАБНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ, УСТОЙЧИВОЕ РАЗВИТИЕ

3. Содержание работы

Объект исследования - Экотуризм и гостиничный бизнес во Внутренней Монголии, Китай.

Тема исследования - Основываясь на опыте проведения масштабных мероприятий, изучить состояние развития, тенденции, возможности и проблемы экотуризма и гостиничного бизнеса во Внутренней Монголии, а также охрану окружающей среды и скоординированное промышленное развитие.

Цель исследования - углубленный анализ состояния развития и перспектив экотуризма и гостиничного бизнеса во Внутренней Монголии, а также выдвижение стратегий и предложений по содействию устойчивому развитию отрасли.

Методы исследования: используются полевые исследования, анализ случаев, статистический анализ и сбор сетевых данных.

Полученные итоги и их новизна. В статье анализируется текущая ситуация в сфере экотуризма во Внутренней Монголии, указываются проблемы чрезмерной эксплуатации ресурсов и большой нагрузки на окружающую среду и т. д. На основе результатов исследования выдвигаются некоторые предложения, такие как развитие экотуризма и продвижение экологически чистых отелей. Достоверность материалов и результатов дипломной

Высокая надежность. Данное исследование было выполнено независимо.

Материалы и результаты, использованные в данной статье

Результаты данного исследования рекомендованы к использованию.

Результаты данного исследования могут быть использованы для составления национального плана развития экотуризма, продолжения исследований по данной теме, проведения лекций и семинаров по теме «Экотуризм Внутренней Монголии».

ANNOTATION

1. Structure and volume of the thesis

The thesis consists of the assignment thesis,

This master's thesis is devoted to the development of ecotourism and hotel business in Inner Mongolia based on the experience of holding large-scale events. It consists of 3 chapters, an introduction and a conclusion. The full text takes about 73 pages, including diagrams and references. There are about 46 references covering ecotourism theory, Inner Mongolia resource analysis and development strategies.

2. Keywords

INNER MONGOLIA, ECOTOURISM, HOTEL BUSINESS, LARGE-SCALE EVENTS, SUSTAINABLE DEVELOPMENT

3. Contents of the work

The object of the study is Ecotourism and hotel business in Inner Mongolia, China.

Research Topic - Based on the experience of holding large-scale events, to study the development status, trends, opportunities and problems of ecotourism and hotel industry in Inner Mongolia, as well as environmental protection and coordinated industrial development.

The purpose of the study is to conduct an in-depth analysis of the development status and prospects of ecotourism and hotel industry in Inner Mongolia, and put forward strategies and suggestions to promote the sustainable development of the industry.

Research methods: field research, case analysis, statistical analysis and network data collection are used.

The results obtained and their novelty. The article analyzes the current situation of ecotourism in Inner Mongolia, points out the problems of overexploitation of resources and heavy burden on the environment, etc. Based on the results of the study, some suggestions are put forward, such as the development of ecotourism and the promotion of eco-friendly hotels. Reliability of the materials and results of the thesis

High reliability. This study was carried out independently.

Materials and results used in this article

The results of this study are recommended for use. The results of this study can be used to formulate a national ecotourism development plan, continue research on this topic, and conduct lectures and seminars on the topic of "Ecotourism in Inner Mongolia".